

Ankündigung mit Vorbehalt: Vorpremiere „Doppelfehler“

am Donnerstag, dem 19. Juli 2018, 19.30 Uhr



Foto: AIO

Veranstaltungsort: Winterhuder Fährhaus
Hudtwalckerstraße 13, Hamburg
zu erreichen mit der U1 bis Hudtwalckerstraße

Kartenausgabe: Nähere Information in Anmeldebestätigung.

Programm: Vorpremiere:
„Doppelfehler“

von Barry Creyton
Deutsch von Frank-Thomas Mende
Regie: Martin Blau

mit: Jennifer Ehnert und Michael Ehnert

Fünf Jahre nach ihrer Scheidung treffen Jennifer und Michael sich zufällig wieder. Sie hat gerade wieder geheiratet, er geht mit viel zu jungen Mädchen aus. Ziemlich bald erkennen die beiden, dass sie noch viel füreinander empfinden und es noch einmal miteinander versuchen wollen.

Doch auch ihr zweiter Versuch steht unter keinem guten Stern. Schnell verfallen Michael und Jennifer wieder in alte Muster und streiten, was das Zeug hält; Einen Grund finden sei immer – sei er auch noch so banal. War ihr Wiedersehen der Aufschlag zu einem Doppelfehler?

Die Erfolgskomödie des Australiers Barry Creyton ist komisch und grotesk, zärtlich und zynisch, zart und hart und überzeugt mit frechem Wort-Ping-Pong. Ein gefundenes Fressen für zwei Vollblutschauspieler.
(Textquelle: Winterhuder Fährhaus)

Kosten: € 13,00 pro Karte (inkl. HVV)

Anmeldung: ist verbindlich und wird bis 02. Juli 2018 im
VPP-Büro (Tel. 5078-2375) oder per Email
(philips.pensionaere@philips.com) entgegengenommen

Bei Interesse werden wir versuchen Karten für diese Vorstellung zu bekommen!